



# 第一コミュニティぬまづ

沼津第一地区コミュニティ推進委員会広報紙 第43号 平成21年10月1日発行

第一地区コミュニティ推進委員会  
会長 小栗 敏



## 就任のあいさつ

第一地区自治会会員の皆様、日頃自治会活動を通して、明るく住みよいまちづくりのご協力をいただきましたとともに、自治会運営につきましても格別なご支援ご理解を賜り、誠にありがとうございます。

平成二十一年度、第一地区自治連合会、会長に就任いたしました。大手町町内会、会長の小栗敏です。

私は熊本県水俣市の出身で、昭和四十四年四月に、沼津市上香貫模島町での生活が始まり、地元の信用金庫に二十七年間勤務し、平成八年二月から家業（大手町にて不動産賃貸業）に従事し、平成十四年四月から大手町内会、会長に就任して、四期目になります。

伝統ある第一地区は歴史的、文化的にも、沼津市の顔であります。先輩達が、苦労してつくりあげた自治会活動、おたが

いが助け合うコミュニティ活動を、継承し、将来第一地区、そして沼津市を支えてくれる、子供達を、第一小学校、中学校の皆さんと一緒に育てたいと思います。また、事故のないまちづくりに汗を流してまいりますので、第一地区自治会会員の皆様のご協力をお願い致します。



## 平成21年度定時総会を開催

五月二十二日午後七時より第一地区センターに於いて、平成二十一年度第一地区コミュニティ推進委員会の定時総会が開催されました。

総会は芹澤副会長の開会挨拶で始まり、小栗会長から総会挨拶があり、第一地区的現状報告と本年度の活動方針が発表されました。

来賓として出席されました沼津市地域づくり推進課山田主査、第一小学校関野校長、第一中学校教頭中田教頭から、それぞれ祝辞をいただきました。

続いて議事に入り、議長に三井青少年補導部長を選出し、議題の審議に入りました。



会計報告する杉澤会計

## 第一地区コミュニティ 主な行事予定

- 11月15日 (日) コミュニティ祭
- 12月 6日 (日) 地域防災の日
- 12月11日 (金) 県下一斉青少年補導
- 1月10日 (日) 地区成人式



熱心に協議する参加者

(6) 平成二十一年度 会計監査報告  
(5) 平成二十一年度 役員選出(案)  
(4) 平成二十一年度 事業計画(案)  
(3) 平成二十一年度 収支予算(案)

について全て原案通り承認可決されました。そして各部長より一年間の活動報告がありました。最後に荒井副会長が閉会の挨拶を述べ、総会は滞りなく終了しました。



# 防犯

# 地域の子供は地域で守ろう

## 第一地区防犯安全委員会

### 第八回 はばたき祭

6月7日（日）第八回はばたき祭が開催されました。少子化による児童の減少が進み、地域みんなで応援し盛り上げようということから始まった合同運動会。今年も幼稚からお年寄りまで参加し、大いに盛り上りました。

小学生一・二年生のダンス、三・四年生のよさこい、五・六年生の組体操は準備期間が短かったが、一生懸命頑張りました。すばらしい演技に拍手が沸きました。

大人気のパン食い競争や綱引きでは、小学生と地域の皆さんと一緒に参加し皆さんの笑顔が印象的でした。中学生と地域の皆さんとの種目は少なかつたですが、町内別対抗で応援も一段とボルテージが上がり天候に恵まれ、太陽の光と皆さんの笑顔一杯の一日でした。



ナイスショット!!



3階建耐震構造

### はばたき祭をふりかえって

体育部部長となり初めての大仕事である。皆は去年雨で中止した思いがあり、今年こそという一心だった。準備が整うにつれ気持ちは高ぶるものの中の敵は天候という自然。苦労が報われるかどうかが玉手箱だ。当日の晴天で今までのすべての疲れが飛んで行つた。生徒の笑顔や地域の方々の声援が響き、みんなが輝いていた。運営に携わった方々、各種目に参加してくれた地域の方々、小学校の生徒のみなさん本当にご苦労様でした。自然に感謝。これからも小学生や地域の方々の笑顔や声援であふれるはばたき祭ができることを願っています。

体育部長 関 浩芳

11時に流しソーメンが始まると子供たちはわれ先にと集まつてきました。竹の器を手に流れてくるソーメンを楽しそうにすくつて食べる姿を見て、これからも明るい子供達の笑顔が見られるような楽しい企画を立てていこうとパワーが沸いてきました。今後も地域との連携を深めながら様々な活動を行っていきたいと思っています。



オヤジの会主催「流しソーメン」



大盛況!!

### 「みんなで遊ぼう」社会福祉部主催 オヤジの会 生涯学習協賛

8月2日（日）子供と地域の皆さんとの交流を目的とし、「みんなで遊ぼうの会」が行なわれました。悪天候にもかかわらず約120名が参加し、折り紙（作品はコミ祭に展示）、紙粘土、ビーズ、絵馬、石に絵を描く、木工など昔の遊び作りに夢



上手にできました

中になつっていました。また、昨年に引き続きオヤジの会の「流しソーメン」もありました。今年は竹で作った器で食べました。今年初めて参加した生涯学習の「教えて名人」の竹細工名人二人も加わり竹とんぼやウグイス笛等を作りました。子供達は竹とんぼをとばしたり、ウグイス笛を鳴らしたりして楽しい一日をすごしました。

全国の企業や学校などで講演活動を行つており、今回も楽しく、そして分かりやすく、皆を笑わせながら、笑いの大切さを教えていただきました。

### テレビ寺子屋 公開録画

7月7日（火）第一地区センターに於いて落語家の三遊亭楽春さんをお迎えし、テレビ静岡

『テレビ寺子屋』の収録が行われました。当日は心配された天気もままずまで、参加者も180名と盛況でした。収録は2回分行われました。講師の楽春さんは落語家としてだけではなく、



三遊亭楽春さん

1回目放送 9月12日（土）  
テーマ「子供に伝えたい」  
2回目放送 9月19日（土）  
テーマ「笑いは健康の良薬」  
放送時間 朝9:55～10:25

**中体連で大活躍**

- バスケットボール部男子  
中体連市内大会 準優勝
- バスケットボール男子  
優秀選手賞 塚原 梓さん(3年)・  
越水敦暉さん(3年)
- 中体連水泳大会東部大会女子  
100m自由形 第3位 星 百花さん  
50m自由形 第3位 (3年)
- 中体連柔道大会東部大会女子の部  
第3位 遠藤朝香さん(3年)

**第40回静岡県父親ソフトボール沼津地区大会三位!!**

監督 飯田晶啓 真砂町  
コーチ 鈴木孝男 添地町

**試合経過**

- 二回戦(対第4校区) 22対6
- 三回戦(対香貫校区) 10対3
- 準決勝(対愛鷹校区) 6対10 惜敗!

大ベテラン堤投手大活躍  
20年ぶりの三位獲得

好調の打線で来年は優勝をめざします。

沢野 功	錦丸子町	佐野篤志	真砂町
原 貞一	末広町	大畑直人	錦丸子町
後藤慶太	末広町	佐藤忠司	錦丸子町
星 大一郎	真砂町	小林秀雄	錦丸子町
友田 正俊	末広町	大路弘幸	真砂町
遠藤 一	錦丸子町	中條靖郎	錦丸子町
尾花 健夫	末広町	杉村 均	錦丸子町
堤 隆	真砂町	渡辺了介	白銀町

**県大会でみごと金賞!!**

先生を囲んで 中吹奏楽部

7月30日に裾野文化センターで静岡県吹奏楽コンクール東部地区大会が行われB編成の部で出場し、見事金賞を頂きました。

曲は「ピアノ四重奏曲第1番」作品25より第四樂章「ロンド・アラ・ツイニガレーゼ」です。ブルームスの曲は情熱的でそれを表現するのがとても難しく、指がまわらない所は何回も何回も練習をしました。芹澤先生からは頭の中にはたえず曲のイメージを考えて演奏する事と楽器は歌を歌う様な感じでふく事など、教わってきました。

8月9日、静岡市民文化会館での県大会でも金賞!!指導して下さった先生方にも感謝しています。これからも感動的な演奏ができる様がんばっていきます。

◆子どもの遊び王国in沼津

とき 10月25日(日)9時から  
ところ 少年自然の家自由広場  
愛鷹広域公園多目的競技場

参加対象者

今 の 子ども・昔の子ども  
親と子がともに遊びを体験し、遊びの楽しさ、大切さを見つめ直すとともに、子どもの健全育成や世代間の交流を図ります。

**ペットボトルのキャップで世界の子どもにワクチンを!****エコキャップ**

ペットボトルのキャップで世界の子どもにワクチンを!

小さなキャップでも分ければ資源、焼却すれば二酸化炭素が発生します。

キャップ 400 個で10円。

ボリオワクチン 一人分で20円

20円で一人の子どもの命が救えます。  
あなたの行動が世界の子どもと地球の未来を創ります。

・回収場所 廃油回収場所の横。

**一中生も地域のお父さんも頑張りました****◆一小PTAバザー開催**

とき 10月17日(土)11時から

ところ 第一小学校体育館

皆さんにご協力いただいた品物のほか、PTAの皆さんの手作り弁当、お菓子も数多く

販売されます。皆様のご来場をお待ちしております。

**廃油**

使用済み食用油を回収します。

ゴミの減量・環境負荷の軽減を図る為、第一地区がモデル地区として選定されました。

回収場所 地区センター西側

詳しく述べて地区センターにお尋ね下さい。

期 間 9月1日～3月31日

時 間 センターが開いている時

回収ボックス

**ご協力ください****◆地区センター開館時間変更**

平成21年7月1日より、今まで休憩時間のため閉館していました夕方5時から6時までの時間帯も開館することになりました。更に利用しやすくなりました。

**お知らせ****第一地区センター利用状況**

平成21年3月31日

- 1) 利用回数 開館以来の累計 24,777回
- 2) 利用者数 開館以来の累計 379,427名
- 3) 平成20年度地区センター利用団体統計

利用団体	室利用回数	利用者数	利用団体	室利用回数	利用者数
コミュニティ団体	674	10,302	文化関係団体	11	111
社会体育関係団体	49	651	官公庁関係団体	286	4,229
社会教育関係団体	174	1,822	その他の団体	2,085	16,286
学校PTA教育団体	141	2,712			

平成20年度合計	3,420回
	36,113名

**平成21年度 在籍児童数**

第一小学校			
学年	学級	男子	女子
1年	2	26	24
2年	2	23	24
3年	1	15	25
4年	2	30	34
5年	2	23	21
6年	2	30	18
5組	1	1	1
合計	12	148	147
		295	

第一中学校			
学年	学級	男子	女子
1年	2	29	20
2年	2	25	24
3年	2	19	23
C組	1	1	4
合計	7	74	71
	145		